



SÄCHSISCHER LANDTAG
DER PRÄSIDENT

Bürgermeister
der Gemeinde Hohendubrau
Herrn Hans Hermann Zschieschank
Hauptstraße 23
02906 Hohendubrau

14. Juli 2011

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Ihr Schreiben vom 5. Juni 2011 zum Erhalt des Artenschutzes, welches ebenfalls von der Bürgerinitiative Pro Gebelzig unterzeichnet wurde, habe ich zur Kenntnis genommen.

Da ich als Ländtagspräsident keinerlei Zuständigkeit auf dem Gebiet des Natur- und Artenschutzes besitze, habe ich Ihr Schreiben, Ihr Einverständnis voraussetzend, in Kopie dem Vorsitzenden des fachlich zuständigen Ausschusses für Umwelt und Landwirtschaft sowie den Vorsitzenden der im Sächsischen Landtag vertretenen Fraktionen zukommen lassen. Es liegt in der eigenen Kompetenz der Fraktionen, ob und gegebenenfalls welche parlamentarischen Initiativen sie aufgrund der ihnen zugehenden Informationen ergreifen.

In der Hoffnung, Ihrem Anliegen damit entsprochen zu haben, bedanke ich mich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Matthias Rößler